



Pilgern auf der Via Regia

So mancher Passant in Erfurt mag sich über den Mann gewundert haben, der in einer Mönchskutte, mit dicker Mütze und einem langen Wanderstock samt Jakobsmuschel und Trinkgefäß ausgestattet, Mitte März gemeinsam mit einer Gruppe durch Erfurt lief. Kein Mönch, sondern Tilman Ludwig, gekleidet als mittelalterlicher Pilger, sowie Herbergseltern und Mitglieder des Trägervereins »Ökumenischer Pilgerweg e.V.« trafen sich im Augustinerkloster zu ihrer jährlichen Versammlung.

Der Ökumenische Pilgerweg bietet seit 2004 die Möglichkeit, sich in Görlitz an der polnischen Grenze auf den Weg nach Santiago de Compostela in Spanien zu machen. Jedes Jahr werden es mehr, die sich, ausgerüstet mit dem vom Verein herausgegebenen Pilgerführer, auf den Weg begeben. Der Verein »Ökumenischer Pilgerweg e.V.« betreut dieses Stück uralten Weges entlang der früheren Via Regia.

Unter der Internet-Adresse www.oekumenischerpilgerweg.de gibt es Informationen zum Pilgern. Hier kann auch der Pilgerführer bestellt werden (10 Euro, zuzüglich 2 Euro Porto).

Foto: Pilgerbüro